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オレンジジュースで
乾杯！

平日の昼間にもかかわら
ず、たくさんの申し込みが
あった近畿支部ジェルこま
ちセミナー。
会場は地下鉄御堂筋線の本
町駅から徒歩２分のお洒落
なイタリアンのお店。
パスタが２種類から選べる
とてもお値打ちなランチで
した。

Bar�e�Trattoria�QUATTRO�

浅日さんの挨拶で始まった
ランチ会は、前回のイベン
トも参加していただいた方
も来てくださっていまし
た。みなさん普段のお仕事
のお悩みやご家庭のことな
ど、女性同士ざっくばらん
にお話ししながら、とても
盛り上がりました。

お洒落なランチ会



盛りだくさんで
お得なランチ

フリードリンクで乾杯した
後、オードブルからスター
ト。パスタを食べ終わった
あとメインのお肉料理が出
てきたときには『パスタが
メインじゃなかっの！？』
とみなさん驚いていまし
た。
デザートのシフォンケーキ
まで、どれもとてもおいし
くて、お腹いっぱいになっ
たところでセミナー会場に
移動しました。



フジエテキスタイル
ショールーム

フジエテキスタイルさんへ
移動すると、近畿支部支部
長の佐々木さんがいらっし
ゃいました。
ご参加くださった皆様にお
礼のご挨拶と、今後のジェ
ルこまち活動への協力をお
願いしていらっしゃいまし
た。

近畿支部支部長
佐々木さんのご挨拶



カーテンセミナー
歴史からトレンドまで

お話ししてくださったのはフジ
エテキスタイルの杉本さん。
カーテンについて、役割から生
地のこと、仕上げや採寸の時の
注意点などとても詳しく教えて
いただきました。
最近の流行りや『こんなことで
クレームになりませんか？』な
ど、カーテンクレームあるある
までお話しされながら、参加さ
れた皆様からの質問にも丁寧に
答えてくださいました。
その後ショールームを自由に見
せていただける時間があり、今
度はショールームにあるカーテ
ンについて説明してくださいま
した。
みなさんとても興味深く聞いて
いらっしゃいました。



参加させていただいて
感じたこと

今回参加させていただいて、
中部北陸でのセミナーのイメ
ージができました。
浅日さんの周りにはジェルこ
まちの活動に協力してくださ
る方がたくさんいらして、わ
たしも近畿支部のように素敵
なメンバーを集めていきたい
と思いました。

フジエテキスタイルさんでご用意
していただいたお土産のポーチ⇧

近畿支部支部長も一緒に集合写真

⇧


